

RED COMPARTIDA | Escuadrón suicida

Claudia Sheinbaum sabe muy bien reconocer lealtades, pero sobre todo, reafirma su confianza en quien le ofrece lo primero y lo segundo. Esos, dicen, son los criterios parta construir su equipo de precampaña en donde los fieles del presidente López Obrador tienen su lugar aunque no ofrezcan la gran cosa como es el caso de Adan Augusto López como coordinador político y la ratificación del senador Ricardo Monreal como coordinador de Enlace Territorial al mismo tiempo que le llega su reincorporación al Senado de la República, porque allí también hay que hacer enlaces con tirios y troyanos. Una pieza importante es Jesús Valdés Peña, el coordinador de enlace con organizaciones en el exterior, pero en la realidad una pieza de Marcelo Ebrard y un guiño del presidente. Nos dicen que en los hechos Estela Damián, coordinadora de giras, y Tatiana Clouthier, coordinadora de voceros; son piezas completamente fieles a la doctora e importantes porque la primera es la que va a intentar coordinar el discurso de la candidata - en ese sentido es la combinación que puede hacer con Renata Turrent, coordinadora de enlace con académicos, para tener una idea de qué y cómo decir las cosas- y la segunda los arreglos de llegada, entrada y salida de cada uno. De juguetes quedan Gerardo Fernández Noroña, coordinador de enlace con organizaciones sociales y civiles además de vocero de la candidata, la realidad es que es más un cargo honorario y una ofrenda al PT y Regina Orozco, coordinadora de enlace cultural, aunque seguro va a ser la coordinación más divertida de todas.

Por cierto, Citlalli Hernández y Mario Delgado se quedan en el partido como parte de la organización, de la maquinaria electoral, tan útiles como una caja de herramientas. Por cierto, de toda la lista, el único que ha ganado elecciones en circunstancias no favorables es Monreal porque Adán Augusto en realidad es una repetidora del presidente.

Ya todos saben a dónde va la terna de licenciadas en derecho a suplir al ministro Arturo Zaldívar. Nos cuentan que en la oposición la terna de Bertha María Alcalde Luján, Lenia Batres Guadarrama y María Estela Ríos González la ven como inaceptable para ser parte del cuerpo de ministros de la Corte. Por lo cual, darán paso a los procesos de acuerdo a la ley pero, será rechazada. La pregunta que hay en el aire ahora es ¿cuál será la siguiente terna? ya que queda claro que el sexenio de López Obrador pasará a la historia como el que más ministros puso en la Corte para inclinar la balanza, quizá, a sus proyectos.

El panista mexiquense Enrique Vargas del Villar cerró filas con la propuesta del dirigente estatal de su partido, Anuar Azar Figueroa, para blindar el presupuesto del Poder Judicial en la Constitución. El también expresidente municipal de Huixquilucan busca llegar al Senado de la República como representante de la alianza "Va por México", esto de acuerdo con varios de los asistentes al segundo informe de labores de Azar Figueroa que tuvo lugar apenas el fin de semana en el municipio de Atizapán de Zaragoza.

						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:		:	LA PRENSA		28/11/2023	OPINIÓN
								20/11/2023	Or maiore

Entre aplausos y gritos de algarabía, los presidentes del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde; del PRI, Israel Betanzos y del PRD, Nora Arias, formalizaron ante el Instituto Electoral la coalición electoral para las 16 alcaldías y la mayoría de los distritos electorales de la capital. La Alianza registrada ante las autoridades electorales llevará por nombre Va Por la CDMX, similar a la usada durante las elecciones de 2021 y que les dio el triunfo de 9 de las 16 demarcaciones territoriales. A diferencia de esta ocasión, la coalición fue parcial, motivo por no se logró la victoria en las alcaldías de Iztacalco y Tláhuac, lo cual habría elevado los triunfos en 12 demarcaciones, sumando Xochimilco que estuvo a punto de ganarse por una mínima diferencia. Minutos antes de vencerse el plazo, las tres dirigencias concretaron una labor de más de dos años de negociaciones.

Dicen que se puso buena la reunión entre Clara Brugada con el conocido Senador del Barrio, Gabriel García, quien busca sucederle en Iztapalapa. Y tan buena se puso, qué hay equipo entre Clara y Gabriel para aportar a Claudia Sheinbaum 700 mil votos de Iztapalapa para su campaña presidencial. Ahora lo único que se espera es que el género y las encuestas favorezcan a quien se ha destacado por resolver el problema del agua en Iztapalapa. Por cierto, Clara Brugada bajó de la contienda a Martha Ávila, porque René Bejarano quiere a Aleida Alavez. La final es Gabriel vs Aleida

Desde Jalisco, nos cuentan que Samuel García quería que en la Feria Internacional del Libro le fueran aplaudir y echar porras como si fuera evento político, pero que, al contrario, lució desangelado hablando del estado de derecho. Quizá el gobernador regiomontano esperaba que siendo Jalisco estado gobernador por Movimiento Ciudadano, iba a caer en blandito, como en casa, pero lo cierto es que más allá de los eventos políticos, lo demás pasó inadvertido. Nos confían que no estaba muy contento, aunque quizá no sabe que la Universidad es quien organiza la FIL y por cierto, ha tenido varios roces con Enrique Alfaro, así que no iban a haber aplausos de cortesía.

https://www.la-prensa.com.mx/analisis/red-compartida-escuadron-suicida-11067742.html